

La FAE et le NEPAD apportent leur soutien à la croissance économique

Dossier de la rédaction de H2o
August 2012

La Facilité africaine de l'eau - FAE, et le Nouveau partenariat pour le développement de l'Afrique / Facilité de préparation des projets d'infrastructure, NEPAD-IPPF, ont organisé la réunion de lancement de la phase préparatoire du Programme de développement du bassin de la rivière Songwe, à Kyela, en Tanzanie. "Plus de 150 personnes y participaient, dont divers représentants des gouvernements locaux et régionaux des deux pays, ainsi que des membres des communautés bénéficiaires du projet", d'après le communiqué de la Banque africaine de développement. L'objectif de cette phase préparatoire consiste essentiellement à favoriser la coopération régionale et aider les deux pays à concevoir un cadre stratégique à long terme et des plans d'investissement. Elle devrait aussi permettre la création d'un environnement favorable au développement du bassin, basé sur la gestion conjointe des eaux partagées. Les retombées du projet devraient profiter aux populations des deux pays, estimées à environ 60 millions de personnes.

La FAE et NEPAD ont fourni respectivement 3,5 millions et 1,2 million d'euros en dons aux gouvernements du Malawi et de la Tanzanie pour financer les travaux préparatoires. Le financement viendra en soutien à l'élaboration d'une vision commune à long terme, et du programme décennal de développement du bassin de la rivière Songwe. Il soutiendra également la conception de plans et la préparation de projets d'infrastructure dans les domaines de l'hydroélectricité, l'irrigation, l'approvisionnement en eau et l'assainissement, pour des investissements estimés à environ 400 millions d'euros. "La FAE facilite le Malawi et la Tanzanie pour cette initiative commune qui promet des bénéfices importants de chaque côté de la frontière, a déclaré Akissa Bahri, coordinatrice de la Facilité africaine de l'eau. Quand il s'agit de développer le potentiel socio-économique des ressources en eau partagées pour maximiser des gains maximaux, la coopération régionale est souvent la meilleure option." Le Programme de développement du bassin de la rivière Songwe a pour objectif d'améliorer la santé et les conditions de vie des habitants de la région du bassin, d'assurer leur sécurité alimentaire et énergétique, ainsi que de stimuler le développement économique des deux pays. La Région publique du Malawi est l'agence d'exécution pour les deux gouvernements.

Fasozine (Ouagadougou) - AllAfrica 15-08-2012